

# 校長室だより

6月【水無月（みなづき）】8号

生駒市立緑ヶ丘中学校 校長 滝澤治生

沖縄地方は梅雨入りしています。近畿地方の梅雨入りは、平年は6月6日ごろといわれており、梅雨明けは、大体夏休みに入る手前くらいかなと思います。

6月は、紫陽花（あじさい）や蛍（ホタル）などを楽しむことができます。太陽が恋しくなる時期ですが、この時期の雨の量は作物のできにも大きく影響するようです。水害や土砂災害に至るほどの雨は望んでいませんが、恵の雨は絶対に必要です。

## ◇ 生駒市総合体育大会が始まります

運動部の活動としては、集大成となる公式戦のひとつが生駒市総合体育大会です。今まで積み重ねてきた努力の成果を発揮する大切な機会です。最高のパフォーマンスができるように、けがや病気等にも十分に気を付けて、体調管理を怠らずにしましょう。

今回は応援を中心とした参加をする選手もいることでしょう。さまざまなサポートをしてくれる陰ながらの存在は、チームの目標達成にとって不可欠の、大切な立役者だと思います。

また、立役者といえば、みなさん一人一人に対してはもちろん、チーム全体をずっとサポートしてくださっているおうちの方にも感謝の気持ちを忘れずにしましょうね。

それでは、各部活動の予定を紹介します。（天候により延期等になる場合があります。）

部活動名	日時	場所	対戦相手
野球	6月8日、9日	北大和球場	大瀬中学校
バレーボール	6月15日	総合SC体育館	当日抽選
ハンドボール女子	6月15日	滝寺SC体育館	上中学校
ハンドボール男子	6月15日	滝寺SC体育館	上中学校
サッカー	6月8日、9日	高山SCグラウンド	リーグ戦
ソフトボール	6月16日	生駒中学校	当日抽選
バスケット女子	6月8日、9日	滝寺SC体育館	生駒中学校
バスケット男子	6月8日、9日	滝寺SC体育館	生駒南中と上中の勝者
バドミントン	6月8日	総合SC体育館	大瀬中・生駒北中とのリーグ戦 (団体戦)

勝負の結果、勝者と敗者が生まれます。私は、順位がつくことそのものは悪いことではないと思っています。人間としての優劣を決めるものではないからです。結果を受け止めることによって、自分自身の自信や励みになったり、それまでの取組を振り返ることができたり、次の一歩をどこに踏み出せばよいのかが見えてきたり、たくさんのものでることが出来ます。

大切なことは、勝者は傲慢(ごうまん)になることなく、敗者は卑屈(ひくつ)になることなく、お互いをたたえあう精神を学ぶことではないでしょうか。試合というのは、相手がいてこそ成り立つものということに気が付けば、相手への感謝の気持ちが高まります。

\*傲慢 … 調子に乗って、人を馬鹿にしたり、みくびったりすること

\*卑屈 … 必要以上に自分の評価を低くすること

#### ◇ いじめ防止月間です

生駒市では6月を「いじめ防止月間」としています。新年度がスタートして2か月余りが経ちました。緊張がほぐれ、絆が強まるのはいいことなのですが、不用意な発言があったり、迷惑をかけてしまう振る舞いが出たり、悪い方の「慣れ」につながってはいけません。慣れてきたころだからこそ、今一度自分自身の発言や行動が他人を傷つけていないか、みんなで振り返るうではありませんか。

本校では、6月10日(月)～17日(月)を第1回教育相談の週としています。学校生活をはじめとしたさまざまな思いなどを担任の先生と話し合ってください。また、教育相談の日でなくても結構ですので、何かあればどんどん先生方に声をかけてくださいね。

#### ◇ 教科書展示会が開催されます

6月中旬から7月中旬にかけて、奈良県教科書展示会が県内各地で開催されます。生駒市では、生駒市図書館(生駒市辻町238)にて、6月14日(金)～7月12日(金)の期間で行われます。

来年度からの教科用図書(教科書)の採択に向けて、見本本(みほんぼん)が展示され、市民の方からの意見などを集約していきます。お知りおき下さい。

**break time**

**今日は...**

2つの素数、293と691があります。次の計算をしてみてください。

$$293 \times 691 =$$